

海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

1996-1997年度国際ロータリーのテーマ

国際ロータリー会長



築け未来を

行動力と

先見の眼で

ルイス・ビセンテ・ジアイ

判り易いロータリー、
納得できるロータリー活動

第2640地区ガバナー

中 村 幸 吉

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0801

FAX (0734) 83-2266

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4 F

会長 山野 明

幹事 新垣 勝

SAA 岩井 克次

会報委員会

○大川 幹二

辻 秀輝

山田 耕造

◎土井 元司

中村 文雄

塩崎 博司

吉野 稔

第1027回 例会 1996年 平成8年12月9日(月)午後12時30分 於 海南商工会議所4F

1. 開会 点鐘 山野 明 会長

岩出 R C 12/19(木)→12/19(木)

2. ロータリーソンゲ

PM6:30～例会場

「それでこそロータリー」

" 1/9(木)→1/11(土)

4. ビジター紹介

藤井 正治様 (和歌山東南RC)

PM7:15～全日空ゲートタワーホテル

5. 出席報告 会員総数 72名 出席者数 50名

海 南 R C 12/25(水)→12/25(水)

出席率 73.53%

PM6:00～海南市民会館

前回修正出席率 100%

(クリスマス家族会)

6. 会長スピーチ 山野 明 会長

和歌山南RC 12/27(金)→12/25(水)

12月でお忙しいのか、今日は出席率が悪いようです。空席が目立ちますと食事をしていましても寂しい感じがします。

PM6:30～東急イン

ところで会員のお孫さんの誕生という事はよく聞きますが、我々の会員のお子さんの誕生という事は久しく聞いた事がなかったのですが、この度、西峰さんご夫婦に、お子さんが誕生しました。我々のメンバーの中にも若い人がおられるんだなと安心した次第です。

" 1/10(金)→1/10(金)

12:30～東急イン

串 本 R C 1/7(火)→1/7(火)

PM6:30～海月

有田南RC 1/7(火)→1/7(火)

PM6:30～横 楠

○休会のお知らせ

和歌山RC 12/31(火)

串 本 R C 12/31(火)

有田南RC 12/31(火)

6. 幹事報告

7. 委員会報告

○例会臨時変更のお知らせ

○会員増強委員会 塚本義信君

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

新入会員推薦用紙が事務局に整っています。新入会員を推薦して下さる方は事務局まで連絡して下さい。

○親睦活動委員会 小椋 孝一君

来年1月6日の新年夫婦例会の出欠を早急にご連絡下さい。

○職業奉仕委員会 宮田敬之佑君

職業事例集の原稿を、11月末〆切としておりましたが、1月末日まで延期します。なお、現在まで5名の方が提出してくれています。

8. 会員卓話

シルクロード秘境の旅について

岸 義朗君

昨年7月にシルクロードを旅行してきましたので、見聞した事を話します。先週の朝日新聞の一面に地球観測衛星によるシルクロードの写真が掲載されました。シルクロードの全体像が日本から欧州まで立体的に写真に表現されているのに驚いたのですが、今まで未知の世界と言わされていた所が近代文明によって明らかにされてきているようです。シルクロードはローマから奈良に通じる古代よりの文化経済の交流の大動脈であって、北の草原地帯、砂漠地帯のオアシスルート、海上を通る南海ルートの3つがあります。オアシスルートの中間を6000~7000mの天山山脈が東西に連っており北側を天山北路と言います。南側には世界で2番目と言われるタクラマカン砂漠が拡っています。その砂漠の北側を西域北道、南側を西域南道と呼びます。西域とは昔の中国本土から西方の未知の異民族を総称し

た表現です。タ克拉マカン砂漠とは入ったら出られないという意味です。当時、西域地方に行く事は命がけであった事が漢詩紀行からも読みとれるほど大変な事ありました。現在では上海から5時間で自治区の中心地ウルムチに到着する。ウルムチとは美しい牧場という意味です。ここから各地に道路が連なり各都市を結んでいます。気候風土も避暑地に良いカシュガルのような街もあれば、最高47℃にもなり蜃気楼、竜巻がたえずおこり風力発電をしているトルファンのような街もあり、各都市により民族構成が異なるので風習、衣装等すべてにわたり多民族性を実感し、それぞれの土地に合った暮らし方をつぶさに見聞すると共に、各地のすばらしい風景、もてなしが忘れられない想いが残る旅であった。なお、西域に関する書物も数多く出版されており中央アジアの特殊事情が紹介されています

ニコニコ・米山・BOX

大沢 祥宏君 米山功労者表彰

林 孝次郎君 米山奨学生の荆さんのお世話を当クラブが引きうけております、ご協力お願いします

橋本 憲紹君 昨晩、毎日テレビでネパールチベット秘境の旅が放映されました、私も写りました

花畑 重靖君 「21世紀へのにっぽん」にて写真特選になりました、東京の浜離宮など各地で祝賀会を行って戴きました

岸 義朗君 貴重な時間をいただきありがとうございます